
警 察 署 協 議 会 会 議 録

名 称 大 阪 府 守 口 警 察 署 協 議 会

開催日時 令和３年６月２１日（月）午後２時００分から

午後２時２５分までの間

開催場所 大阪府守口警察署 ２階講堂

出
萩原会長、河田委員、嶽盛委員、安田委員

委 員

席
署長、副署長、総務課長、留置管理課長、会計課長、生活安全課長、

者
警 察 地域課長、刑事課長、交通課長、警備課長、生活安全課長代理

刑事課長代理、広聴相談係長

１ 会長あいさつ

先ほど委員の皆様のご賛同をいただいて会長になりました萩原でござ

います。

日々、守口市の安全のためにご苦労なさっている守口警察署の署員の

皆様に感謝を申し上げます。

どうぞこれからもよろしくお願いいたします。

２ 署長あいさつ

本日は、大変お忙しい中、第１回警察署協議会に出席いただいて誠に

議 事 概 要 ありがとうございます。

今般、緊急事態宣言が解除され、当署の新庁舎も完成した機会をとら

え、本会議を開催する運びとなりました。

新型コロナウィルス感染防止を図り、できる限り短時間で進行させて

いただきたいと思いますので、ご協力お願いします。

管内の治安情勢について報告させていただくと、本年５月末現在の刑

法犯認知件数は、昨年同月比で減少させることができましたが、特殊詐

欺については昨年と比べ、増加しております。

その対策として、アポ電認知時の無人ＡＴＭ対策を強化するととも

に、被害に遭いやすい高齢者に直接注意喚起できる様、巡回連絡等によ

るリアルタイムな安全情報の発信に力を入れております。



交通情勢については、５月末現在、人身・物損交通事故ともに、昨年

同月比で増加となっております。

残念ながら、二輪車の死亡事故や重傷事故が発生しているので、悪質

な交通違反に重点指向した取締りに加え、高齢者や単車等の二輪運転者

に対する交通安全指導に力を入れて取り組んでいきたいと考えておりま

す。

本年４月に開校した「さくら小学校」に、大枝交番が合築されてお

り、交番が校舎に組み込まれて建設されたのは全国初のこととなりま

す。

子どもの安全対策に間隙が生じないよう、これまで以上に教育委員会

等を通じて守口市内の小・中学校等に働きかけて連携を強化し、子ども

の安全確保に関する諸対策を講じていきたいと考えています。

結びに委員の皆様方には今後とも守口警察に対して忌憚のないご意見

ご要望をいただき、安全・安心なまちづくりに反映させて参りたいと考

えておりますので、よろしくお願いします。

３ 業務概要説明（総務課長）

(1) 犯罪発生状況について
(2) 交通事故発生状況について
(3) 駐車監視員制度について
４ 議題

議 事 概 要 【委員】

自転車に乗車している人が、携帯電話を見ながらフラフラ運転してい

るのを多く見かけます。

いつ事故を起こしてもおかしくなく、大変危険を感じております。

自転車の事故を減らすためにどのような取り組みをされていますか。

【警察】

当署管内の事故の発生状況について分析すると、午前中の通勤、通学

の時間帯が多く、場所は幹線道路はもとより住宅街等の細街路でも多く

みられ、中でも交差点での出合い頭事故が多くみられます。

また、自転車や二輪車が関連する事故の割合が、他の種別と比較して

多く発生しております。

当署の重点施策である自転車盗対策とともに、分析した時間帯、場所

等において、地域警察官による街頭活動を実施させ、運転者等へ積極的

に声をかけることで事故の抑止に繋げています。

街頭で制服の警察官が姿を見せることが、道路上において良い緊張感



を生じさせて、事故の抑止に繋がると考えています。

当署においては、地域課、交通課等で自転車等の二輪車に対して総

合的な対策を推進し、交通事故の減少に努めています。


